

0,90 €

le Parisien

MARDI 18 DÉCEMBRE 2007

www.leparisien.fr

N°19682

PS

Le nouveau piège de Gérald Dahan

DUR, de résister aux sirènes de l'ouverture pour certains socialistes ! Victorin Lurel, député PS et président de la région Guadeloupe, vient bien malgré lui d'en apporter la preuve. L'humoriste Gérald Dahan, en tournée aux Antilles la semaine dernière, l'a piégé par téléphone, prenant la voix de Nicolas Sarkozy. Jeudi dernier, le faux président de la République propose à Lurel de venir le voir pour parler d'une « mission de coopération régionale sur la zone Caraïbe » qu'il souhaite lui confier, et qui serait directement rattachée au ministre des Affaires étran-

gères, Bernard Kouchner. L' élu antillais, membre de l'équipe de campagne de Ségolène Royal durant la présidentielle, se dit « prêt à en discuter », précisant même qu'il a depuis un moment « dépassé les clivages ».

Le piège de Dahan (que l'on peut écouter sur *Geralddahan.com*) fonctionne d'autant mieux que Lurel cherchait à joindre Sarkozy afin de plaider la cause de... Patrice Karam, ancien président du comité de soutien du candidat Sarkozy aux Antilles, aujourd'hui délégué interministériel pour l'Égalité des chances des Français d'outre-mer. On découvre ainsi

que Karam a récemment remis sa lettre de démission à Sarkozy. « Il est sanguin, il est fougueux, mais recevez-le personnellement, implore Lurel auprès du faux Sarkozy. Vous feriez de lui un homme heureux. » Au passage, l' élu socialiste se dit favorable à la réforme des congés bonifiés, véritable institution aux Antilles. Si Lurel, après la révélation du canular, s'est publiquement montré beau joueur, il semblerait qu'il n'ait guère fait preuve du même humour dans les messages téléphoniques qu'il a laissés sur le portable de l'imitateur...

NATHALIE SEGAUNES